

# 風の子・海の子・光の子 ☆金谷小 スマイル☆ 11号

令和8年1月20日(火)発行 文責 校長:山之口博子



## 金谷小学校の教育目標

「豊かな心をもち、自ら考え、正しく判断し、進んで実践するたくましい児童の育成」

## 2026年スタート！馬のように力強く目標に向かってがんばろう！

1月7日(水)から3学期が始まりました。

3学期の始業式では、2026年は「午年」ということで、馬のように力強く目標に向かって頑張っていってほしいと話しました。そして、「凡事徹底日本一」「勉強を頑張る日本一」「親切と感謝日本一」を金谷小みんなで目指していこうと話しました。

3学期は、短く、あっという間に過ぎていきます。次の学年への準備の学期で次の学年0学期とも言えます。また、6年生にとっては小学校最後の学期です。1日1日を大切に、失敗をおそれずチャレンジする気持ちを常にもって、頑張ってほしいと思います。

保護者の皆様、3学期も本校の教育活動へのご理解とご協力をどうぞよろしくお願ひ致します。

## ★環境フェア発表★

1月18日(日)道の駅くしまにて、3・4年のあいさん・にこさん・みあびさん・きいさんが、環境フェアで発表をしました。



水辺の環境を守る会の河野幸子さんから、環境問題について教えていただいたことをきっかけに、自分たちが環境のためにできることは何かを考え、実践したことやそこから学んだことを発表しました。



グリーンカーテンがあると、気温が1~2度下がり地球温暖化対策になることや、へちまの実でたわしを作ったこと等、プレゼンを使って分かりやすく発表することができました。発表を見に来られていた方々からも、「グリーンカーテンの実践がおもしろかった。発表がとても上手でした。」と感想をいただきました。3・4年生にとっても良い経験になったのではないかと思います。よくがんばりましたね！

### «1月末~2月の主な行事予定»

- 23日(金) 避難訓練(火災時)
- 27日(火) 納入感謝集会
- 2月 2日(月) あいさつ運動
- 14日(土) PTA親子レクリエーション
- 20日(金) 参観日
- 25日(水) 卒業式練習スタート
- 27日(金) お別れ遠足、弁当の日

### «3月の主な行事予定»

- 3月 9日(月) お別れ集会
- 11日(水) 卒業式予行
- 13日(金) 避難訓練(地震・津波)非常食確認
- 24日(火) 卒業式
- 26日(木) 修了式
- 30日(月) 離任式

※変更がある時はマチコミにてお知らせします。

金谷地区の皆様へお知らせです。3月13日(金)の避難訓練に参加されませんか？子どもたちは、地域に向かって声をかけながら望洋の郷へ避難します。学校から避難を始める時刻は、10時30分頃です。詳しい内容はHPをご覧ください。(お問い合わせ72-0071)

## ☆「串間市青少年の声を聞く会」すばらしい発表でした☆

1月17日（土）に、串間市文化会館で「串間市青少年の声を聞く会」が開催されました。串間市内の小中高の児童生徒16名が自分の考えを発表しました。金谷小の代表は、6年生の河野らるさんでした。「大切にしたい『ふるさと串間』」という演題で、ふるさとである串間について自分が今後どう関わっていきたいのか、堂々と発表することができました。素晴らしい発表で、会場の方々から大きな拍手がおくられました。



### 大切にしたい「ふるさと串間」

金谷小学校 6年 河野 羅瑠

みなさんは、どんな人になりたいですか。

私は、ふるさとであるこの串間を大切にする人になりたいと思っています。なぜなら、私がこれまで過ごしてきた中で、串間の人たちの温かさや、自然の豊かさをたくさん感じてきたからです。



朝の通学路では、フクシマ支え隊のみなさんが登校を見守ってくださったり、地域の方々が「おはよう」と笑顔で声をかけたりしてくれます。そのたびに心が明るくなるし、私も元気にあいさつをしようという勇気がわいてきます。小さな関わりかもしませんが、このような一つ一つの関わりが、串間を温かくしているのだと気づきました。

自然が豊かなところも串間のすばらしいところの一つです。金谷小では、毎年春の遠足で、金谷の浜に行き、砂の造形をしています。とても楽しいです。また、家から少し歩くと海があります。おだやかな海を見ていると、心が落ち着きます。木々に囲まれたところへ行くと、包まれている感じがして、なんだかうれしくなります。

春夏秋冬、どの季節にも地域の方々と一緒に楽しんだり笑い合ったりする時間があり、自然の美しさやすばらしさも感じることができます。そんな時、「串間っていいところだな」と思います。しかし、最近は人口が減っていると知り、少しさびしい気持ちになりました。私の大好きな串間が、これからもにぎやかで笑顔あふれるまちであってほしいと思いました。

そのために、今の私にできることは何だろう。まずは、自分が住むまちをもっと知ることだと思います。私は7月から12月にかけて総合の学習で、金谷の歴史について調べ、まとめる学習をしました。学校で習ったり調べたりするだけでなく、地域の行事に参加したり、地元の名産品を食べてみたり、観光地に実際にやってみたり。そうすることで、串間のよさをもっと見つけていきたいです。もっと感じていきたいです。そして、それを周りに分かりやすく伝えられるようになっていきたいと思います。

将来は、父や母のように、串間の自然を守る仕事や地域の人が安心して暮らせるまちづくりに関わる仕事をしたいです。小さなことでも、だれかの笑顔につながるということを大切にしたいと思います。

2月20日（金）10:20～11:05は、今年最後の参観日です！

今回は体育館で、各学年の学びを発表する場となっています。子どもたちの頑張る姿をたくさんの方々にご覧いただけますと嬉しいです。地域の皆様も大歓迎です♪どうぞよろしくお願ひいたします。